



LA NUIT DES MUSÉES

◆ TEXTE :

Cette année encore, plus de trois mille musées ont décidé de rester ouverts la nuit pour « la nuit des musées », une fête imaginée par le ministère de la Culture en 2005. Sont concernés par cet évènement les musées d'art, les musées d'archéologie, les musées d'histoire, des châteaux... Des programmes spécialement conçus pour la soirée ont été imaginés. Cette année, à Mulhouse, le musée des Beaux-Arts organise un jeu de piste, et à Dax le musée de Borda organise une chasse au trésor. Pour ceux qui n'ont peur de rien, le musée archéologique de Nice propose de visiter dans le noir sa collection de sarcophages avec seulement une lampe de poche pour tout éclairage. Notons une dernière initiative originale : le musée départemental de Flandre à Cassel offre la possibilité de faire la visite en langue des signes.

◆ QUESTIONS :

1. Depuis quand la nuit des musées existe-t-elle ?
2. Où a lieu le jeu de piste ?
3. Que propose le musée archéologique de Nice ?
4. Quel musée propose une visite en langue des signes ?

◆ VRAI FAUX :

1. La chasse au trésor est organisée dans la ville de Cassel.
2. On visite le musée archéologique à l'aide d'une lampe torche.
3. La nuit des musées existe depuis 2015.
4. La nuit des musées est un évènement annuel.

◆ PROLONGEMENT :

1. Allez-vous souvent au musée ?
2. Connaissez-vous des musées français ?
3. Y a-t-il une nuit des musées dans votre pays ?
4. Que pensez-vous de ce type d'évènement ?

